Moos

Grillfest für die Mooser Vereine

Die Gemeinde Moos eröffnete am 7. Mai 2023 feierlich das neue Bürgerhaus mit Vertreterinnen und Vertretern der Passeirer Gemeinden, der am Bau beteiligten Unternehmen, Institutionen und zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern. An der feierlichen Einweihung konnten Philipp Achammer, Landesrat für Deutsche Kultur, Bildung, Handel, Handwerk und Industrie, und Konrad Pamer, Direktor des Amts für Jugendarbeit des Landes Südtirol, nicht teilnehmen. Doch das Treffen mit den Mooser Bürgerinnen und Bürgern nachzuholen, war den beiden eine Herzensangelegenheit. Deshalb lud Achammer die ansässigen Vereine zu einem gemeinsamen Grillfest ein.

Am 22. Juli trafen sich rund 50 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr, der Musikkapelle, der Bergrettung, der Seniorenvereinigung KVW, aus dem Bildungsausschuss, dem Kirchenchor und weiterer Vereine im 5er Jugendtreff, der im Bürgerhaus ansässig ist. Der dazugehörige großzügige Außenbereich bietet gemütliche Sitzmöglichkeiten mit Staudenbepflanzung und Pergolen. Hier war der Grill aufgebaut. Wer wollte, konnte sich an Spiel- und Sportgeräten betätigen.

Landesrat Achammer informierte sich vor Ort

Gothard Gufler, Bürgermeister von Moos, hieß den Landesrat in Hinterpasseier willkommen: "Wir sind glücklich, heute zeigen zu können, was aus Moos geworden ist und was wir getan haben". Philipp Achammer freute sich, sich endlich selbst einen Eindruck vom neuen Dorfhaus verschaffen zu können. "Mir tat es sehr leid, dass ich nicht da war. Daher möchte ich die Vereine im gemütlichen Rahmen einladen und die Struktur mit eigenen Augen sehen." Er betonte: "Viel wurde über die Wichtigkeit des Ehrenamts gesprochen. Das Ehrenamt in Südtirol ist unbezahlbar - vor allem in Ortschaften wie dieser!"

Konrad Pamer, der langjährige Koordinator der Jugendarbeit in der Gemeinde, begleitete und unterstützte die Entstehung des Jugendtreffs Hinterpasseier als Jugendarbeiter, als Gemeindejugendreferent und nun als Amtsdirektor für Jugendarbeit - was in dieser Konstellation wohl einzigartig ist.



Beim Fest im Außenbereich des 5er Jugendtreffs Foto: Hubert Gögele

"Die Umsetzung des Jugendtreffs war nur mit dem engen Schulterschluss zwischen Gemeinde und Land möglich."

Amt für Jugendarbeit unterstützt 5er Jugendtreff finanziell und ideell

Das Amt für Jugendarbeit der Autonomen Provinz Bozen fördert Infrastrukturen, Projekte und Tätigkeiten der außerschulischen Jugendarbeit finanziell - so auch den neuen Jugendtreffpunkt in Moos und den Außenbereich mit Calisthenicsgeräten. Pamer gab die Zusage: "Wir sichern der Gemeinde Moos und dem Jugendbüro auch in Zukunft unsere Unterstützung zum Wohle der Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde zu."

Das Jugendbüro, Jugendliche aus allen Fraktionen und die Gemeinde Moos beteiligten sich von Beginn an engagiert an der Planung der Räumlichkeiten und des Außengeländes.

Persönliche Gespräche und gemeinsames Singen

Nach den kurzen Reden stießen alle gemeinsam an und genossen die frisch gegrillten Spezialitäten. Die Volksmusik des Duos "Hou" animierte alle zum Mitsingen. Landesrat Achammer nutzte die Zeit für persönliche Gespräche mit den Mooser Bürgerinnen und Bürgern. Gothard Gufler und Konrad Pamer führten Achammer anschließend durch das Haus und informierten ihn über den Bauprozess und die Nutzung des Gebäudes.

Simone Peist

KLEINANZEIGE

Betreuungsperson gesucht

Wir suchen für unsere 90-jährige Mutter für ca. 2-3 h/Tag eine deutschsprachige Betreuungsperson in Quellenhof/St. Martin, entweder am frühen Vormittag oder späten Nachmittag (zu vereinbaren).

Bei Interesse melden Sie sich bitte bei Maria Larcher unter T 335 7447845.